

PUBLIK

PJ. Gubernur Sulsel dan Bupati Barru Pantau Program Makanan Bergizi di SDN 1 Barru

Achmad. A - BARRU.PUBLIK.CO.ID

Jan 9, 2025 - 10:55



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan, Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH., MH, bersama Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC), melakukan kunjungan langsung ke UPTD SDN 1 Barru pada Senin (16/12/2024).

Kunjungan ini bertujuan untuk memantau pelaksanaan uji coba program makan siang bergizi bagi peserta didik, sebuah program yang digagas oleh pemerintah pusat.

Setibanya di sekolah, Pj Gubernur dan Bupati Barru disambut meriah oleh siswa-siswi SDN 1 Barru dengan tarian tradisional. Mereka kemudian langsung menuju ruang kelas untuk menyaksikan langsung pelaksanaan makan siang bergizi. Terpantau, menu yang disajikan cukup bervariasi dan bergizi, mulai dari nasi, sayur, lauk pauk, buah-buahan, hingga susu.

"Saya sangat senang melihat antusiasme anak-anak dalam menikmati makanan sehat ini," ujar Prof. Zudan. "Program makan siang bergizi ini sangat penting untuk mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak-anak kita."

Dalam kunjungan ini, Pj Gubernur dan Bupati Barru juga memberikan bantuan kepada siswa dan sekolah. Dua unit sepeda diberikan kepada siswa yatim piatu, sementara satu unit dispenser, kipas angin, dan paket alat kebersihan diberikan kepada sekolah.

"Bantuan ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi siswa dan sekolah," ungkap Bupati Suardi. "Kami akan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Kabupaten Barru."

Kunjungan Pj Gubernur Sulsel ke Kabupaten Barru merupakan bentuk dukungan pemerintah provinsi terhadap program makan siang bergizi yang digagas oleh pemerintah pusat. Program ini bertujuan untuk meningkatkan gizi anak sekolah dan mengurangi angka stunting.

"Kami akan terus berkoordinasi dengan pemerintah pusat dan pemerintah daerah untuk memastikan program makan siang bergizi ini berjalan dengan baik," tegas Prof. Zudan.

Dengan adanya program makan siang bergizi, diharapkan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten Barru dapat meningkat. Anak-anak yang memiliki gizi yang baik akan lebih sehat dan cerdas, sehingga dapat meraih prestasi yang lebih baik di masa depan.